
令和 6年 6月 18日 (火)　19:30～PTA会議室にて

○司会挨拶（中山）
今回初顔合わせの方もいるので、改めての自己紹介をお願いします

○PTA会長挨拶(池田)
修学旅行お疲れ様でした。アクシデントがあり、大変でしたね。
期末テストが、近くなってきた。

○学校長挨拶(松本校長)
３年修学旅行　２年職場体験　１年防災教室と各学年行事があった。
３年生の修学旅行は、JRの信号機の故障により半数位が予定の新幹線に乗れないという
初めての事態。３年生の先生は新大阪で生徒を待つ中、他学年の先生方が千里丘駅で
満員電車に大きな荷物を持った生徒を乗せる対応に当たってくれた。
携帯電話の持参が禁止されている中、近くの方に事情を話し、学校に電話をかけて
くれた生徒や、無事に着いてから他の生徒についての情報を細かく報告してくれる
生徒。報連相ができる力があることに素晴らしいと感じた。また、SOSを出せる
力があることもわかった。大変な出来事だったが受験にむけていい経験になった。

○各学年より

　【生徒の状況】

本人たちも自信がついたのではないか

実力テストは、基礎には強いが応用になると少し
弱いという結果に。
修学旅行の富士樹海トレッキングでは、虫対策として長
ジャージを持ってくるように伝えていたが、忘れる生徒が
多数いた。大事な情報をきちんと取れる力が受験に向けて
必要となる。情報量も増えてくるので、しっかりと力を

○書面総会でPTA会員からのご意見

⇒役員以外は、ボランティア参加者でするという意図が伝わっていないのでは？
ボランティア参加者募集の用紙を見てもらえれば、わかってもらえるのでは？

第2回　運営委員会 （議事録）

各学年細かいトラブルもあるが、先生方が連携してくれて
生徒指導 大きな問題にはならずに過ごせている。

(勝田先生) 生徒会の生徒と、ルールの改正に向けてアンケートを作成
6/20(木)不審者対応訓練
学年開きで、「安心できる学年」をスローガンに決定

１年 毎日のように小さいトラブルもあったが、少しずつ新しい
学校生活にも慣れてきた（南先生）

２年
（水谷先生）

6/17(月)は、学年集会を開いた
6/13(木)14(金)の職場体験に向けて、この２か月間動いて
きた。各自いい経験ができた中、禁止されている携帯電話
の持参、使用が多数あった。6/17(月)臨時の学年集会を開いた。
道がわからない、遠い、終了後に用事があるなど様々な
事情がある生徒もいるが、原則携帯電話の持参は禁止
ルールについてもう一度考えてみる機会に。
6/12(水)13(木)14(金)修学旅行　語る会の作文づくりや現地
での活動をどうするかなどを相談した
JRの遅延があったが、自分たちの力で臨時の際の対応が
出来る生徒が多数いた。大変な出来事だったが乗り越えて

つけてもらいたい。

会員から、祭りのパトロールはPTAから必要か？規模の小さいお祭りはパトロール
なしにして、摂津祭りのみ祭り主催者に任すか、支出を見直して警備費用として祭り
主催者に寄付するという形を取るのはどうかとの意見があった。

３年
（松山先生）



○報告

PTA会員数　669口うち教員30口

市Ｐスポーツ大会、日程変わる事に　内容協議中

○予定

以上４枚、本日印刷して棚へ。配布を先生方に依頼。

○各行事の予定、報告
・広報紙について　　　担当・・・稲葉、岩本、丸谷、奥村、中山、四井

７月配布６月末までには原稿が欲しい。先生の写真
できるだけ、大きめの画素数で。比較的ipadがきれい
データが入っているＵＳＢが行方不明。デザイナー
さんとのやり取りのため、購入予定のケーブルと一緒に
新しいものを購入する

・イベントについて　　担当・・・池田、佐野、武田、安田、四井、中山、ボランティア
内容未定　池田会長より、生徒に何がしたいかアンケート
を取りたい。グーグルフォームから作成予定。
先生方にご協力をお願い。

・夜間パトロール 先生方、動員かけていただいている。決定はまだ
本部役員はアンケートで、決定予定

千里丘担当　→　8/23(金)・12/6(金)　21：00～

（　　　　　　　　　　　　　　　　　　）池田・中山・四井・先生)

柳田（学園町・鶴野・香露園）担当　→　8/24(土)・12/7(土)　21：00～

（　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

三宅担当　→　井於神社祭り　7/15(月)・10/19(月)　20：00～

（　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

摂津祭りパトロール　→　8/3(土)　　（ 池田・佐野・中山 ）
野外コンサート　11/17(日)11:00～15:00　要員未定

実行委員長は中井氏　三中本部として、店番は小学校本部役員だけでは足り
ないと思うのでお手伝いしてもいいと思うが、それまでの会議が多く負担が
大きいので、会議はすべて出席できない。
当日お手伝いは出来ますという内容で、書面回答する予定。

・その他
● 市民体育祭　千里丘、三宅地区からはお手伝い要員がかかっていないので、

柳田地区も含めすべて断る方向で、前年度を最後とする予定になっている。
それに伴い本部役員からの意見として、断りの書面を欲しいと言われている。
現在、お手伝い要員かかっておらず、また現況３中からのボランティア
本部役員での選出が難しいので、書記で書面を準備してもらいお断りする予定。

市Ｐ幹事会6/8(土)　教頭先生と参加。５月は書面開催だった。

書面総会実施。5/20(月)配布、5/27(月)回答締切
議案①行事計画案について反対意見１票あり。枠外上
に詳しく記載

5/12(日)子どもフェスタ大正川にて開催昼から降雨で、AM
のみに。

パトロール参加者募集の手紙配布
ふれあい三中発行についての手紙配布
行事計画書の手紙配布
PTA総会(書面開催)報告の手紙配布

6/20(木)　19:30～市Ｐ役員会　摂津市役所東別館にて

8/3(土)　摂津祭りパトロール　三中ＰＴＡ担当　夕方から
7/9(火)　19:00～中学校部会

本部

市Ｐ

本部

市P

9/28(土)　14:00～　市Pスポーツ大会　内容は協議中



● ウォーターサーバーについて　このままだと撤去７月末。それまでに執行部で
も議論。生徒に向け、アンケートも作成。

● 先生より　10/3(木)の体育祭　コロナ前はしていた、ＰＴＡ参加の綱引きを

復活しても良いのでは？生徒王者vs保護者　
当日声掛け募集で大丈夫では？

・今年度の会議予定

　注)状況に応じて、リモート開催も検討する。

第1回 5/18(土)14:00～ 第6回 11/12(火)19:30～

第9回  2/15(土)10:00～

第5回 10/5(土)10:00～ 第１０回   3/4(火)19:30～

☆次回運営委員会　令和6年　7月　13日　(土)　10:00～

第2回

第3回 7/13(土)10:00～ 第8回  1/14(火)19:30～

6/18(火)19:30～ 第7回 12/14(土)10:00～

第4回 9/17(火)19:30～


